

La fédération a mis au point un PORTAIL ( [www.portailaif.be](http://www.portailaif.be) ) pour simplifier la vie de tous et permettre une communication des clubs à leur convenance

AVANT

que les résultats ne soient exploitables par la presse, ce qui reste une priorité absolue.

Le dimanche après 18H (pas avant svp), une permanence téléphonique ( 081 41 24 26) est active et permet aux clubs qui n'ont pas accès à l'internet dans leur salle de communiquer les résultats par téléphone et ceux ci sont placés sur le portail.

En général, cela fonctionne bien et un grand merci aux clubs. Mais, il y a des cas n.c. ou communiqués très tard (des matches se seraient terminés aux petites heures ?)

Nous signalons que le système permet de savoir avec exactitude l'heure de communication de TOUT résultat , provincial, AIF ou FRBVB et que des clubs communiquent le dimanche à 23h ou parfois même le lundi matin des résultats (le dernier match du dimanche se termine aux environs de 20h30).

L'objectif n'est aucunement de mettre des amendes mais de permettre aux résultats d'être dans la presse le lundi matin et aussi d'être connus de tout volleyeur le dimanche soir dès la fin des derniers matches. Et si possible le samedi soir pour les matches du samedi.

**Grand merci de faire l'effort nécessaire et suffisant pour que le système fonctionne normalement .**